

# 万博遠足日記



向陽台小学校



九月九日火曜日

◆私は万博でたくさんのこと学びました。その中で一番学んだこと、成長したところはコモンズ館です。私がなぜコモンズ館で成長し、学んだと思った理由は、絵を描くことで、いろいろな人のためになることがわかつたからです。それに絵を描くって、とても楽しいことなので絵を描く人も、服をもらつた人もハッピーだと言つことがわりました。それに話し合つて、絵を描くことで、みんなとも、もつともつと仲良くなれました。Aさんと私のように協力して絵を描くと言つことをした方も他にもいらっしゃるかと思います。でも、その絵はどうかがいないと完成はできないと思います。絵を描くことだけではないです。いろんな人が描いた絵を見たり、こんなところにいるだけではなくて褒めあつたり、そんなこともできるとても良いパビリオンだったと思います。

◆わたしは、万博に行きました。すごく楽しかったです。理由は、まずコモンズAに行きました。コモンズの中には、たくさんの国がありました。だから、いろいろ知れたりスタンプもたくさん押せました。ほかにもフリーピンパビリオンに行きました。フリーピン館は、ヒカリのショーガがついてきれいでした。ほかにもフリーピン館には自分が映像にへんな生き物になつて出てくるからびっくりしました。あといろいろ縫い物みたいなものがたくさんあつて、その中でもいろいろな色があつて、とてもきれいなのがあって心にのこっています。

ほかにもルクセンブルクのパビリオンに行きました。ルクセンブルクでは、パビリオンの中の人たちにモイエーンとあいさつをして楽しかつたです。ほかにもお友達と一緒にボタンをおして何かエネルギーみたいなのをためて、すごいことを起こせました。最後にネットの上でルクセンブルクの町の様子を見ました。

最後にヨルダンのパビリオンに行きました。ヨルダンは、ヨルダンの砂があつて砂の上に座つてヨルダンの町の様子を見ました。もう時間になりバスのところへ行つてバスにのりました。つかれてバスでは、たくさん寝ました。最高でした。(3年生)